

Avanzan obras de reparación de la Costanera

categorías: [Sociedad](#) - [Local](#)

28-10-2010

Así lo constataron en terreno, el intendente Varas y la seremi del MOP. Por Cristian Barrientos.

Leído 168 veces



Escrito por [Marcos Labra](#)



[Comentar](#)



[Enviar](#)

Compartir:



[Ir a la Portada](#)



[Imprimir](#)



A toda máquina avanzan los trabajos de reparación de la Costanera de Valdivia, específicamente en el sector del muelle Schuster, que fuera severamente dañado por el terremoto del pasado 27 de febrero, lo que permitirá terminar las obras aproximadamente el 15 de enero del próximo año.